

Ressort: Politik

## Nordkorea testet erneut Mittelstreckenrakete

Pjöngjang, 12.02.2017, 08:25 Uhr

**GDN** - Nordkorea hat in der Nacht erneut einen Raketentest durchgeführt. Die Waffe sei am Sonntagmorgen aus einer Region rund um Banghyon in der Provinz Nord-Pyongan gestartet worden.

Das Geschoss sei rund 500 Kilometer weit in Richtung des Japanischen Meeres geflogen, bevor es auf der Meeresoberfläche aufschlug. Unklar war zunächst, welcher Waffentyp genau vom nordkoreanischen Regime gestartet worden war und ob der Test erfolgreich verlief. Das isolierte Land verfügt über Raketen mit einer Reichweite von bis zu 3.000 Kilometern. Der japanische Ministerpräsident Shinzo Abe, der gegenwärtig in den USA beim neugewählten US-Präsidenten Trump weilt, bezeichnete den Test als "absolut nicht tolerierbar". Trump erklärte, die USA stünden zu "100 Prozent" hinter Japan. Das südkoreanische Verteidigungsministerium bezeichnete den Vorfall als "Provokation, mit der die Reaktion der neuen US-Regierung" getestet werden solle.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85201/nordkorea-testet-erneut-mittelstreckenrakete.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)